



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

**PRÉFET DE MARTINIQUE
DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER**

Cabinet du préfet

Fort de France, le 08 juin 2016

Communiqué presse

Un homme emporté par une vague sur la plage du Diamant

Mercredi 08 juin à 10h38, le centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles – Guyane (CROSS AG) reçoit un appel des pompiers relayant un témoignage initial indiquant deux personnes, un homme de 39 ans et sa fille, emportés par une lame au niveau de la plage du Diamant (DIZAC n°1).

Immédiatement, le CROSS diffuse un message de détresse. L'hélicoptère de la Sécurité Civile « DRAGON 972 », qui était en vol à ce moment-là, s'est dérouter de sa mission pour participer à l'opération de recherche et de sauvetage. Moins de six minutes après l'appel initial, il était sur zone pour commencer les recherches.

Ce premier dispositif s'est vu renforcé par un véhicule de secours et d'assistance aux victimes, d'un zodiac des pompiers, d'une patrouille terrestre de gendarmerie et d'un semi-rigide de la gendarmerie, le « FUSION », avec des plongeurs-scaphandriers à bord. L'hélicoptère de la Gendarmerie « GRIFFON » a pris le relais de « DRAGON 972 », après que ce dernier soit arrivé en fin de potentiel.

La fillette a rapidement été récupérée par un nageur sur place. Malgré les nombreux moyens dépêchés sur zone, les recherches n'ont pas permis de retrouver le père de la fillette et leur issue reste très incertaine. Les recherches sont en effet rendues très difficiles par la turbidité de l'eau.

Contact presse

Standard CROSS 05 96 70 92 92